

Empresa

Kering reordena el consejo tras la salida de su vicepresidenta

La directiva Patricia Barbizet será reemplazada en el cargo por Heloïse Temple-Boyer, que desde la pasada primavera es la directora general adjunta de Artémis, el vehículo inversor de la familia Pinault.

Modaes
17 dic 2018 - 18:00

Kering reordena el consejo tras la salida de su vicepresidenta

Cambios en el consejo de Kering. El conglomerado francés de lujo, propietario de enseñas como Gucci, Balenciaga o Saint Laurent, ha movido ficha a la vicepresidencia del consejo de administración con la salida de Patricia Barbizet. **La ejecutiva ya había abandonado la dirección de Artémis, el vehículo inversor de la familia Pinault a principios de año.**

Barbizet presentó la renuncia al cargo y será reemplazada por Heloïse Temple-Boyer, que desde la pasada primavera es la directora general adjunta de Artémis y que llegó a la compañía en 2013 como directora de inversiones.

François-Henri Pinault, presidente de la junta de administración de Kering, ha agradecido a través de un comunicado el aporte que Patricia Barbizet ha hecho al consejo de administración de la compañía en los últimos años.

Kering finalizó los primeros nueve meses del actual ejercicio con una facturación de 9.834 millones de euros, un 27,1% más frente al mismo periodo del año anterior. El crecimiento de la compañía estuvo liderado de nuevo por Gucci, que elevó sus ventas un 35,6% en este periodo.